

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Hubungan antara Dukungan Sosial Teman Sebaya dengan Kedisiplinan Remaja di Panti Sosial Asuhan Anak Nugraha Bandung”. Panti asuhan merupakan lembaga pelayanan sosial yang memiliki serangkaian aturan yang harus dipatuhi oleh setiap anak asuh untuk membentuk sikap disiplin. Kedisiplinan merupakan suatu kondisi yang terbentuk melalui serangkaian proses Perilaku yang mengarah pada ketaatan, keteraturan, ketertiban serta kepatuhan yang selanjutnya nilai-nilai tersebut menjadi bagian dari tingkah laku yang melekat dalam kehidupannya. Salah satu penyebab yang mempengaruhi kedisiplinan remaja di Panti asuhan yaitu dukungan sosial teman sebaya, dimana anak asuh kebanyakan menghabiskan waktunya bersama teman-teman disekitarnya. Dukungan sosial akan membuat remaja dapat memahami dirinya dan menyelesaikan masalah-masalah yang dihadapi karena bantuan atau keberadaan yang lain. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan dan menganalisis hubungan antara dukungan sosial teman sebaya dengan kedisiplinan remaja di Panti Sosial Asuhan Anak Nugraha Bandung. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif korelasional. Pengambilan sampel menggunakan *Simple Random Sampling*, sasaran dalam penelitian ini adalah remaja di Panti Sosial Asuhan Anak Nugraha Bandung yang berusia 10-19 Tahun. teknik pengumpulan data yang digunakan studi dokumentasi, observasi, wawancara, dan menyebarkan kuesioner kepada responden berjumlah 34 sampel. Alat ukur penelitian menggunakan skala ordinal dan pengukuran yang digunakan model *likert*. pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan korelasi *Rank-Spearman*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara dukungan sosial teman sebaya dengan kedisiplinan remaja di Panti Sosial Asuhan Anak Nugraha Bandung sebesar 0,635, hal ini menunjukkan korelasi yang erat, sehingga dapat dikatakan apabila dukungan sosial teman sebaya baik maka kedisiplinan anak tersebut akan baik pula.

Kata kunci : Dukungan Sosial Teman Sebaya, Kedisiplinan, Remaja Panti Asuhan